

お子さんとオオバコの草相撲をしてみませんか？10cm以上の茎を互いに持ち、真ん中を引っ掛けて引っぱり合います。茎が先に切れた方が負け。「よーし、もう一度」と何回も挑戦したくなります。春の柔らかな日差しを浴びながら楽しむ草花遊びは、気持ちがゆったりぽかぽかしてきますね。

## ☆0・1歳児親子遊びの広場～ふれ合い遊びをしました☆

4月14日（水）、0・1歳児親子遊びの広場を行いました。この日は、4月とは思えない猛吹雪。その天気の中、3組の親子が集まってくれました。支援センター室で、ブロック、ボール遊び、電話ごっこ、ままごとなどを楽しみ、自由遊びの後は、ふれ合い遊びを行いました。「たんぽぽ」というわらべうたをうたいながら、お子さんをぎゅっと抱っこをして、揺れたり、軽く1回転をして遊びました。また、つついて楽しいふれ合い遊びを行いました。いつ、つつかれるのだろう・・・という期待感から楽しい遊びとなりました。その後、「おおきなたまご」という絵本を読んでさよならをしました。

これからも楽しい広場にしていきたいと思っておりますので是非、参加して下さいね。



## ◆お知らせ◆

### 0・1歳児 親子遊びの広場

0歳から1歳児までのお子さんを持つお母さんや、これからお母さんになる妊婦さんの参加をお待ちしています。お気軽に遊びに来てください。

日時 5月19日（水） 10時から11時30分まで

内容 お子さんとのふれ合い、絵本の読み聞かせなど

場所 子育て支援センター（幾寅保育所内）

\* 詳しくは、子育て支援センター（幾寅保育所内）にお問い合わせください \*

## 保育所の元気な子どもたち

4月2日、幾寅保育所入所式があり、49名の子ども達が入所しました。初めての子も多く、にぎやかな入所式でしたが、名前を呼ばれると、元気に返事をしていました。朝、お母さんと離れるのが淋しくて、泣いている子もいますが、ブロック遊び、ボール遊び、ままごとなど好きな遊びを楽しんでいます。



4月3日、金山保育所に入所式があり、7名が入所しました。前年からの慣れている子ばかりの静かな入所式で、名前を呼ばれると元気に返事をしていました。

子ども達は元気に登所し、あいさつを済ませると、好きな遊びを楽しんでいます。保育所の園庭は雪の山ですが、雪が解けると散歩や外遊びをします。

